

Ecologistas en Acción identifica 39 puntos negros en el litoral

El colectivo otorga cuatro banderas negras a la comunidad, dos de ellas para Foz y Cervo

EFE ■ SANTIAGO

■ Cuatro puntos del litoral gallego han sido marcados con una bandera negra por el colectivo Ecologistas en Acción, que también ha identificado 39 "puntos negros" en la costa de la comunidad. A juicio de la ONG, uno de los principales problemas que afectan a esas zonas gallegas es el "crecimiento urbanístico insostenible".

En el documento *Banderas Negras 2007*, Ecologistas en Acción concede 265 distintivos de ese tipo y señala 309 puntos negros en toda España. Sostiene que la concesión de banderas azules a las playas es una "paradoja" y lamenta que en la selección de los arenales se ignoren los problemas ambientales.

Los municipios lucenses de Foz y el de Cervo, la playa de Barraña, en Boiro, y la ensenada de O Grove son los cuatro puntos del litoral gallego que reciben las banderas negras.

En Foz, Cervo y Barraña, las principales denuncias de Ecologistas en Acción se refieren a la construcción de puertos y diques artificiales, así como a la regeneración artificial de los arenales. Destaca, además, que en el primer municipio se da una "especulación descarada", a lo que se suma el proyecto de regeneración artificial de la playa de Arealonga.

Además de los lugares señalados con las banderas, Ecologistas en Acción identifica tres "puntos negros" en la costa lucense, los municipios de Ribadeo, Barreiros y Viveiro, por su "crecimiento desorbitado", en el caso del primero, y la "especulación" urbanística.

La ONG también alerta de que, según los planes urbanísticos, en la próxima década se edificarán en Galicia 22 millones de metros cuadrados, unas obras que tendrán un especial impacto en el litoral.



Los médicos gallegos premian el trabajo de José Luis Méndez

■ La Asociación de Médicos Gallegos (Asomega) entregó ayer en A Coruña su insignia de oro al director general de Caixa Galicia, José Luis Méndez. El colectivo concede esta distinción a personalidades gallegas que han trabajado por el desarrollo cultural o científico de la comunidad.

Una mujer pierde una pierna en una fábrica de plásticos en Touro

■ Una trabajadora sufrió ayer la amputación de una pierna tras quedarle atrapada en el tornillo sinfin de una fábrica de tratamiento de plásticos en el municipio coruñés de Touro. Tras ser liberada, la mujer, de 53 años, fue trasladada al Hospital Clínico de Santiago, donde fue operada de urgencia.

Multado un asilo de Ourense por dar a los mayores una atención deficiente

EPIAGN ■ SANTIAGO

■ La Vicepresidencia de Igualdad e Benestar Social de la Xunta resolvió multar con 46.000 euros al centro de mayores de Ebenecer en Ourense por seis infracciones en materia de servicios sociales, según se publicó ayer en el Diario Oficial de Galicia (DOG). Estas sanciones se imponen ahora, aunque el centro "xa foi pechado hai case un ano", según apuntó la Xunta.

Los hechos sancionados corresponden a deficiencias tanto en la atención sanitaria como en la higiene y la limpieza. También se denuncia la ausencia de un tratamiento técnico propio de estos centros, así como el haber iniciado su actividad sin la debida autorización administrativa. Otras de las infracciones que se castigan son el incumplimiento de la normativa en materia de seguridad y el falseamiento de los libros de contabilidad y de gestión del asilo.

Esta actuación se inició a partir de una inspección realizada en julio de 2006 en la que se detectaron las mencionadas infracciones, lo que provocó el cierre de las instalaciones.